
令和６年度 第１回 長谷地域協議会会議録 

開 催 日 令和 6 年 5 月 23 日（木） 

開 催 時 間 開 会 午後 7 時 00 分 閉 会 午後 8 時 05 分 

開 催 場 所 長谷総合支所仮庁舎 会議室 

 

地域協議会 

委員の出欠 

 

出席 19 人 

欠席 1 人 

番号 委員氏名 出欠 番号 委員氏名 出欠 

1 池上 直彦  11 伊東 寿  

2 池上 眞澄  12 宮下 由紀夫  

3 宮下 朝光  13 伊澤 隆一  

4 市ノ羽 庄治  14 黒河内 修  

5 西村 貢一  15 有賀 愛  

6 宮下 充永  16 東松 多恵  

7 北原 友三  17 中山 咲子  

8 中山 一夫  18 伊藤 真悟  

9 中山 幾雄  19 高橋 隆文 欠 

10 黒河内 浩人  20 伊藤 みゆき  

署 名 委 員 1 番 池上 直彦 11 番 伊東 寿 

委員以外の 

出席者 

 

伊那市議会議員：池上 謙 

（長谷総合支所） 

総合支所長兼総務課長：篠崎和博、市民福祉課長：松澤 健、 

農林建設課長：伊藤保人、南アルプス課長：西村 健、 

長谷教育振興係長：中山勇八、 

総務課長補佐総務係長：宮下剛志 

会議事項 

報告事項 

（1）伊那市地域自治区条例・長谷地域協議会の規約について 

（2）令和 6 年度長谷総合支所・関係機関の職員体制について 

（3）長谷総合支所新庁舎について 

（4）戸台パークについて 

（5）その他 

協議事項 

（1）小委員会の設置について 

（2）その他 

会議提出 

資料 

1 伊那市地域自治区条例・長谷地域協議会規約 

2 長谷地域協議会における協議事項提案書 

3 長谷総合支所・関係機関の職員体制 

4 長谷総合支所建設工事について（建物概要、完成イメージ図他） 

5 戸台パークについて（イメージ図） 

6 小委員会の構成について 

7 伊那市長谷ふるさと創生活動支援金について（募集チラシ他） 



１ 開会 

２ 委員委嘱  長谷総合支所長 

３ あいさつ  長谷総合支所長 

４ 自己紹介 委員、市議、職員 

５ 正副会長の選任 

・事務局から選出方法（平成 28 年度の申し合わせにより、区長会長が会長、副区

長会長が副会長、任期は 3/31 まで）で提案 

 ・会長 中山一夫 氏  副会長 中山幾雄 氏 

・全会一致で了承される。 

６ 正副会長あいさつ 

・会長、副会長それぞれあいさつ 

７ 委員番号付与、欠席報告、会議録署名委員指名 

 ・会議録署名委員に、1 番 池上直彦委員、11 番 伊東 寿委員を指名 

８ 報告事項  

（１）伊那市地域自治区条例・長谷地域協議会の規約について 

 （総務課から説明） 

（委員） 

 ・協議事項提案書は、協議会で協議等することを全て書いて出さないといけな

いのか。 

 →協議会に提案し協議したいことがあれば、事前に提出いただきたい。 

（２）長谷総合支所・関係機関の職員体制について 

 （総務課から説明） 

《質疑・意見等なし》 

（３）長谷総合支所建設工事について 

（総務課から説明） 

  ・6 月 9 日（日）、10 日（月） 完成見学会 

  ・7 月 1 日（月）～ 新庁舎で業務開始 

  ・7 月 2 日（火）午後 2 時～ 新庁舎開庁式典 

《質疑・意見等なし》 

（４）戸台パークについて 

 （南アルプス課から説明） 

  ・仙流荘の改修は完了し、現在は市道の改良を行っている。 

  ・今後、駐車場の整備などを行い、来年 2 月末に完成予定。P450 台→700 台 

  ・今年度から分杭峠行きの「気の里ライン」も運行を開始する。 

《質疑・意見等なし》 

（５）その他 

《質疑・意見等なし》 

 



９ 協議事項 

（１）小委員会の設置について 

 （総務課から説明） 

（委員） 

 ・ふるさと創生活動支援金の全体枠を利用するにはどのような条件か。 

 →長谷地域全体にかかる事業で、前例ではエコタウンなど。しっかり利活用が

できるよう、区長方の希望等も聞きながら検討していきたい。 

 （委員） 

・グループ枠の利用可能額が残れば全体枠にまわすなど、残さない様に進めて欲

しい。 

（２）その他 

 （委員） 

・白山トンネル内の照明が暗い。時間によっては一瞬、全く見えない時もある。

高遠町地域協議会でも要望している。長谷からも訴えていった方が良いのでは

ないか。 

・安協からはセンターライン、区画線の引き直しを警察にお願いしている。 

  →事務局で要望書（案）を作成し、協議会へ諮っていきたい。 

 （委員） 

  ・数年前から、通学路（特に和泉原～南郷間）に猿が出て問題になっている。

何か抜本的な対策はないか。 

  →難しい問題だが、駆除やバス利用など関係課の検討状況等を確認する。 

 （委員） 

  ・忠魂慰霊碑の維持管理について、高齢者クラブでの維持管理が難しくなり、

地元区で管理して欲しいと市から相談があった。区での維持管理は難しい旨

を伝えたが、その後の進捗状況はどうか。景観上の問題もあり早期に方向性

を出して欲しい。 

→担当に確認し状況を報告する。 

10 その他 

 （事務局からの事務連絡） 

《質疑・意見等なし》 

11 閉会 

 


